
 

 

 

Sitzung der Jugendvertretung vom 14.09.2022 

N I E D E R S C H R I F T 

zur 15. öffentlichen Sitzung der Jugendvertretung 

am Mittwoch, 14.09.2022. 

 

Sitzungsbeginn: 18:20 Uhr 

Sitzungsende: 19:36 Uhr 

Sitzungsort: 
Im großer Sitzungssaal des Rathauses Friedrichsdorf,  

Hugenottenstr. 55, I. OG, Zimmer 101 

 

Anwesend waren:  

 die Mitglieder (stimmberech-

tigt) 

 

Lejla Drustinac, Hannah Enzmann, Paula Frischkorn,  

Sadik Gashi, Adrian Gayol-Alvarez, Niclas Keitel,  

Marc Schmidt, Lena Schösser 

 

 Nicht stimmberechtigt 

 

Friederike Wehrheim (Jugendbüro) 

Claudia Schünemann (Jugendbüro) 

Gisela Tenter (SPD) 

Clara Werckmeister (Besucherin) 

Lars (Besucher) 

 

Es fehlen: 

 entschuldigt Silvia Müller, Jonas Sticher, Robert Khachatryan 

 unentschuldigt  

  

Schriftführerin: Lejla Drustinac 

 

Tagesordnung: 1. Eröffnung der Sitzung durch die Vorsitzende 
 

2. Bestimmung der Schriftführertätigkeit gemäß § 7 

der Geschäftsordnung 
 

3. Arbeitskreise 
 

3.1 AK Öffentlichkeitsarbeit 
 

3.2 AK Sommerfest 
 

3.3 AK Neuwahl 
 

4. Gemeinsames Treffen 
 

5. Sonstiges 
 

 

 

Zu Beginn der Sitzung wurden folgende Einwände eingebracht: - k e i n e - 

 

Die Verhandlungen finden in öffentlicher Sitzung statt. 
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SITZUNG DER JUGENDVERTRETUNG VOM 14.09.2022 

 

 

 

Punkt 1.: 

Eröffnung der Sitzung durch die Vorsitzende 

 

Die Vorsitzende Paula Frischkorn hat um 18:20 Uhr die 15. Öffentliche Sitzung der JVF eröffnet.  

 

Punkt 2.: 

Bestimmung der Schriftführertätigkeit gemäß § 7 der Geschäftsordnung 

 

Lejla Drustinac hat sich dazu bereit erklärt als Schriftführerin die Niederschrift für die 15. öffentli-

che Sitzung zu verfassen. Es gab keine Einwände.  

 

Punkt 3.: 

Arbeitskreise 
 
 

 

3.1.: 

AK Öffentlichkeitsarbeit 

 

Adrian berichtete der Gruppe, dass die Instagram Seite der Jugendvertretung weiter erneuert und 

gefüllt werden muss. Hierbei ist der AK selbstkritisch und sieht ein, in der letzten Zeit weniger die 

Seite gepflegt zu haben. Sadik deutete aber auf klare Highlights. Der Austausch in die Partnerstadt 

Houilles war für Social Media perfekt und hier wurde viel gepostet. Auch das Sommerfest wurde 

auf Social Media gut beworben und es gab Aufmerksamkeit. Die T-Shirts, sind auch ein abge-

schlossenes Thema, da jeder Vertreter selbst eins besitzt. In Zukunft steht das Werben für die 

Neuwahlen auf Instagram an. 

 

Das nächste Arbeitskreis-Treffen findet am 21.09.22 um 18 Uhr im Büro des Jugendbü-

ros statt. 
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SITZUNG DER JUGENDVERTRETUNG VOM 14.09.2022 

 

3.2.: 

AK Sommerfest 

 

Laut einem mündlichen „résumé“, ist ohne jeglichen Einwand, der Wunsch nach einer Wiederho-

lung gestattet und wird somit an die nächste Jugendvertretung herangetragen. Es hätten zwar 

durchaus noch mehr Jugendliche kommen können, aber auch so sehen wir unser geplantes Som-

merfest als Erfolg. Der größte Erfolg des Sommerfestes war neben dem Spaß die Tombola gewe-

sen. Hierbei bedankt sich die Jugendvertretung für die ganzen Besucher. Was fest steht ist, dass 

dies auch die ganzen Vertreter zusammengeschweißt hat.  

Eine Auflösung dieses AK´s ist aber dennoch notwendig, da dies ein abgeschlossenes Ereignis ist. 

Diesbezüglich gibt es keine Einwände.  

 

Der Arbeitskreis wurde einstimmig aufgelöst. 

 

3.3.: 

AK Neuwahl 

 

Paula teilt der Gruppe mit, dass sie bezüglich der Präsentation, für die Infoveranstaltung, noch am 

Arbeiten ist und sie Fritzi zeitnah schickt zum drüber schauen.  Außerdem erzählt Fritzi, dass sie 

einige PoWi-Lehrer an der PRS angesprochen hat, bei denen wir werben und uns und unsere Ar-

beit in den PoWi-Klassen vorstellen dürfen. Ein genauer Plan, wer wann mit Fritzi in die verschie-

denen Klassen geht wird noch ausgemacht. Lena und Paula bieten sich für das Kaufen der geplan-

ten Snacks für die Infoveranstaltung an.  

Das Eintüten der Wahleinladungen findet am 12.10. vor der öffentlichen Sitzung statt, sowie ganz-

tägig am 16.10. um 12 Uhr im Rathaus.  

 

Das nächste Arbeitskreis-Treffen findet gemeinsam mit dem AK Öffentlichkeitsarbeit 

am 21.09.22 um 18 Uhr im Büro des Jugendbüros statt. 

 

Punkt 4.: 

Gemeinsames Treffen 

 

Als Abschied und Abschluss der Jugendvertretung, haben sich die Jugendlichen gewünscht jeweils 

zwei Abschiedstreffen zu organisieren. Am 05.11.2022 soll ein gemeinsames Bowlen in Oberursel 

stattfinden. Zudem steht plangemäß auch ein Treffen mit der neu gewählten und alten JV an, hier 

ist ein gemeinsames Raclette-essen geplant am 26.11. um 16:00 Uhr. 

  



 

 

Verhandlungsniederschrift und Beschluss 

- 4 - 

 

SITZUNG DER JUGENDVERTRETUNG VOM 14.09.2022 

 

Punkt 5.: 

Sonstiges 

 

Adrian berichtete den Mitgliedern über die letzte Sitzung des Klimabeirates. Niklas berichtet, dass 

Jugendliche ihn angesprochen haben, dass sie gerne Tischtennisplatten am Sportpark hätten. Ni-

klas gibt den Wunsch der Jugendlichen weiter an das zuständige Amt der Verwaltung, Herrn 

Kraus. Lena machte auf ein Müllsammelprojekt aufmerksam und wollte sich mit einigen Mitgliedern 

zusammentun, um die Reputation und auch das Umweltbewusstsein zu verbessern. Fritzi wurde 

am 28.09.2022 nach Usingen ins Rathaus eingeladen, um etwas über die Jugendvertretung zu be-

richten. Adrian, Sadik und Paula begleiten Fritzi und stellen unsere Arbeit vor.  

 

 

 

 

 

 

Paula Frischkorn 

Vorsitzende 

Lejla Drustinac 

Schriftführerin 

 


